



Se confrontan en la Permanente por sentencia de la SCJN

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “El golpismo de la Suprema Corte de Justicia la Nación y reforma del Poder Judicial”, así lo anunció el presidente del Senado, Alejandro Armenta, durante el debate en la sesión de la Comisión Permanente. Los opositores se inconformaron y defendieron que la Corte haya declarado la invalidez del primer paquete de leyes del Plan B electoral. Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, cuestionó a los opositores. “La derecha es golpista, es hipócrita, es asesina, es racista, es clasista. Resulta que La Tremenda Corte de Tres Patines se quedó corta, lo malo es que esta Suprema Corte de injusticia ni siquiera es de humor negro ni de humor involuntario; es una Corte golpista”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKCe5njNRe7GP40&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214542&parId=75F18D3264FEE48F%214524&o=OneUp>